

CLUBES

Carlos Tusquets toma las riendas del Barça tras la salida de Bartomeu

En calidad de presidente de la comisión económica estratégica, el empresario liderará la formación de la comisión gestora, que deberá velar por el futuro del club y convocar elecciones.

M.R./ P.R.D./ I.P.G.
27 oct 2020 - 21:13



La comisión gestora toma las riendas del FC Barcelona. Tras la dimisión, esta noche, de Josep Maria Bartomeu, el órgano será el encargado de velar por el futuro del club y, sobre todo, de convocar elecciones. Al frente de la comisión gestora, Carlos Tusquets, un empresario de larga trayectoria y que fue ejecutivo del club bajo la presidencia de Josep Lluís Núñez. Durante los próximos días se comunicará el resto de miembros de este órgano.

Carlos Tusquets Trias de Bes, que fue ejecutivo del club bajo la presidencia de Josep Lluís Núñez, es ahora el máximo responsable del FC Barcelona, en calidad de presidente de la comisión económica estratégica, un órgano también compuesto por Juan Ramon, Joan Luis Garcia, Miquel Lladó y Josep Maria Xercavins.

Empresario de larga trayectoria, Tusquets ha pasado a lo largo de su carrera por sectores como la hostelería (NH Hoteles), energía (la antigua Fersa) e inmobiliario (Renta Corporación)

. Con 27 años, Tusquets se convirtió en tesorero del FC Barcelona (con Josep Lluís Núñez en la presidencia), con 32 años fundó Fibanc (que vendió a Banco Mediolanum en 2000) y con 38 tomó la presidencia del Círculo de Economía.

Actualmente, Tusquets es presidente de Trea Capital, una empresa dedicada a la gestión de activos financieros, y es vicepresidente de la Asociación Europea de Planificación Financiera y la Asociación Española de Fondos de Inversión y Pensiones. En 2019, Tusquets se enfrentó a Joan Canadell para presidir la Cámara de Comercio de Barcelona, pero perdió en las elecciones.

Tusquets fue directivo del club bajo la presidencia de Josep Lluís Núñez

Tusquets será, junto al síndico de socios del Barça, Joan Manuel Trayter Jiménez, el encargado de nombrar al resto de los integrantes de la comisión gestora. El síndico es un órgano unipersonal e independiente de la junta que tiene como misión "la asistencia, el asesoramiento y la defensa de los derechos de los socios en su relación con el club".

Doctor en Derecho por la Universidad de Barcelona y catedrático de Derecho Administrativo por la Universidad de Girona, Trayter es síndico del Barça desde 2014, cuando relevó a Agustí Bassols. Con anterioridad, fue presidente de la comisión de reforma de estatutos entre 2010 y 2013 y vicepresidente del Tribunal Catalán del Deporte.

Trayter está también vinculado al sector público como miembro de la comisión jurídica asesora del Gobierno de la Generalitat y director del centro de innovación y gestión de las administraciones públicas.

La comisión gestora debe estar compuesta por un número de miembros no inferior al 50% del total de miembros de la junta directiva en el momento del cese

Miembros y función de la comisión gestora

Según consta en los estatutos del FC Barcelona, la comisión gestora debe estar compuesta por un número de miembros no inferior al 50% del total de miembros de la junta directiva en el momento del cese, con un mínimo de siete miembros.

Asimismo, se convierte en presidente nato de la comisión gestora quien ostente la presidencia de la comisión económica que, juntamente con el síndico de los socios, debe designar libremente al resto de los miembros de entre los integrantes de la junta cesada, los integrantes de la comisión económica y los de la comisión de disciplina.

La comisión gestora “debe ejercer las funciones de gobierno, administración y representación que recaen en la junta directiva, pero limitadas por los actos necesarios e imprescindibles para el mantenimiento de las actividades normales del club y la protección de sus intereses”.

La función principal de este órgano es la convocatoria de elecciones para constituir la nueva junta directiva, algo que “debe hacer en un plazo de tres meses desde que sus miembros hayan tomado posesión de sus cargos”.